

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Ancien LES de Laterrière

Un premier pas vers une centrale d'énergie solaire

Saguenay, le 23 juillet 2025 – La Ville de Saguenay sélectionne le projet de centrale d'énergie solaire, proposé par Nutrinor Gilbert Énergie renouvelable inc., à la suite de son appel d'intérêt pour revaloriser le site de l'ancien lieu d'enfouissement sanitaire (LES) de Laterrière.

« Bien qu'il s'agisse d'une étape préliminaire, nous sommes très heureux de ce choix. L'implantation d'une centrale d'énergie solaire est un projet parfait pour ce terrain : production d'énergie renouvelable sans aucun effet néfaste sur l'environnement. Transformer un ancien lieu d'enfouissement en site de production d'énergie propre, c'est gagnant-gagnant », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

L'entente à conclure avec Nutrinor Gilbert Énergie renouvelable inc. visera le développement, le financement, la construction et l'opération d'une centrale solaire sur le terrain de l'ancien site d'enfouissement sanitaire de Laterrière. Saguenay a retenu ce projet parce qu'il répondait le mieux, parmi ceux reçus, aux différents critères : nature du projet, expérience, montage et retombées économiques, acceptabilité sociale, ainsi que volet environnemental.

De plus, l'entreprise retenue a déjà un partenariat semblable avec la MRC de Lac-Saint-Jean Est. Finalement, la production d'énergie renouvelable sur l'ancien LET s'inscrit dans les objectifs de développement durable du Plan stratégique de Saguenay. Rappelons en terminant que la Ville de Saguenay a rallumé la torchère du site, ce qui a réduit le bilan d'émission de GES de la municipalité de 75 %.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)